



Paroisse Sainte-Foy-lès-Lyon

Saint-Luc · Sainte-Foy · Sainte-Thérèse

Lettre d'information du 16 mai 2025

Église Saint-Luc

4 bis place Saint-Luc
04 78 25 39 01
eglise.saintluc@paroissesaintefoy.fr

Église Sainte-Foy

13 Place Xavier Ricard
04 78 59 30 71
eglise.saintefoy@paroissesaintefoy.fr

Église Sainte-Thérèse

105 rue Cdt Charcot
04 72 16 05 27
eglise.saintetherese@paroissesaintefoy.fr

SOMMAIRE

1 ÉVANGILE DE CE DIMANCHE

1 BIENVENUE À LÉON XIV

1 PREMIER MESSAGE DU PAPE

2 ÉGLISE EN SORTIE

2 JOURNÉE DES FRATERNITÉS PAROISSIALES

2 DATES À NOTER

Évangile du dimanche 18 mai (Jean 13, 31-33a.34-35)

Au cours du dernier repas que Jésus prenait avec ses disciples, quand Judas fut sorti du cénacle, Jésus déclara : « Maintenant le Fils de l'homme est glorifié, et Dieu est glorifié en lui. Si Dieu est glorifié en lui, Dieu aussi le glorifiera ; et il le glorifiera bientôt. Petits enfants, c'est pour peu de temps encore que je suis avec vous. Je vous donne un commandement nouveau : c'est de vous aimer les uns les autres. Comme je vous ai aimés, vous aussi aimez-vous les uns les autres. À ceci, tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples : si vous avez de l'amour les uns pour les autres. »

Habemus papam ! Bienvenue à Léon XIV

La fumée blanche s'est élevée au-dessus de la Chapelle Sixtine le 8 mai, marquant la fin du conclave et l'élection du nouveau chef de l'Église catholique. **Le cardinal Robert Prevost, 69 ans, originaire des États-Unis, a été élu pape par les 133 cardinaux électeurs** au quatrième tour de scrutin, à l'issue du deuxième jour de conclave.

Le nouveau souverain pontife a choisi le nom de Léon XIV. Il est le 267^{ème} successeur de Saint Pierre et succède au pape François qui est décédé le 21 avril, après douze ans de pontificat.

Qui est Léon XIV ?

Né à Chicago en 1955, le cardinal Robert Prevost est connu pour son engagement missionnaire, son attachement à la proximité avec le peuple et son action en faveur des plus démunis et des migrants. Religieux augustin, il a passé près de vingt ans comme missionnaire au Pérou, où il a exercé des responsabilités pastorales importantes,



notamment comme évêque de Chiclayo. Il a également été prieur général de l'Ordre de Saint Augustin, puis préfet du Dicastère pour les évêques à Rome, un poste clé dans la nomination des évêques du monde entier.

Plus d'informations sur le [site du diocèse](#).

Premier message du pape

Voici le message qu'a prononcé le pape Léon XIV à la loggia de la basilique Saint-Pierre, juste après son élection :

« La paix soit avec vous tous ! »

Chers frères et sœurs, c'est la première salutation du Christ ressuscité, le bon pasteur qui a donné sa vie pour le troupeau de Dieu. **Je voudrais moi aussi que ce salut de paix entre dans vos cœurs, qu'il parvienne à vos familles, à tous les hommes, où qu'ils soient, à tous les peuples, à toute la terre.** Que la paix soit avec vous !

C'est la paix du Christ ressuscité, une paix désarmée et une paix désarmante, humble et persévérente. Elle vient de Dieu, de Dieu qui nous aime tous inconditionnellement. Nous entendons encore dans nos oreilles cette voix faible, mais toujours courageuse, du pape François bénissant Rome !

Le pape bénissant Rome a donné sa bénédiction au monde, au monde entier, ce matin de Pâques. Permettez-moi de poursuivre cette même bénédiction : **Dieu nous aime, Dieu vous aime**

tous, et le mal ne prévaudra pas ! Nous sommes tous entre les mains de Dieu. C'est pourquoi, sans crainte, unis main dans la main avec Dieu et les uns avec les autres, allons de l'avant. Nous sommes les disciples du Christ. **Le Christ nous précède. Le monde a besoin de sa lumière. L'humanité a besoin de Lui comme un pont vers Dieu et son amour.** Aidez-vous aussi les uns les autres à construire des ponts, par le dialogue, par la rencontre, tous unis pour être un seul peuple toujours dans la paix. Merci au pape François !

Je tiens également à remercier tous mes frères cardinaux qui m'ont choisi pour être le successeur de Pierre et pour marcher avec vous, en tant qu'Église unie, toujours à la recherche de la paix, de la justice, cherchant toujours à travailler comme des hommes et des femmes fidèles à Jésus-Christ, sans crainte, pour annoncer l'évangile, pour être missionnaires.

Je suis un augustinien, un fils de saint Augustin qui a dit : « **Avec vous, je suis chrétien et pour vous, évêque** ». En ce sens, nous pouvons tous marcher ensemble vers cette patrie que Dieu a préparée pour nous.

À l'Église de Rome, une salutation spéciale ! Nous devons chercher ensemble comment être une Église missionnaire, une Église qui construit des ponts, qui dialogue, toujours ouverte pour recevoir, comme cette place, à bras ouverts, tous, tous ceux qui ont besoin de notre charité, de notre présence, de notre dialogue et de notre amour.

Et si vous me permettez un mot, un salut à tous et de manière spéciale à mon cher diocèse de Chiclayo, au Pérou, où un peuple fidèle a accompagné son évêque, a partagé sa foi et a tant donné pour continuer à être une Église fidèle de Jésus-Christ.

À vous tous, frères et sœurs de Rome, d'Italie, du monde entier, **nous voulons être une Église synodale**, une Église qui marche, une Église qui cherche toujours la paix, qui cherche toujours la charité, qui cherche toujours à être proche surtout de ceux qui souffrent.

Aujourd'hui, c'est le jour de la Supplication à Notre-Dame de Pompéi. Notre Mère Marie veut toujours marcher avec nous, être proche, nous aider par son intercession et son amour.

Je voudrais donc prier avec vous. **Prions ensemble pour cette nouvelle mission, pour toute l'Église, pour la paix dans le monde, et demandons à Marie, notre Mère, cette grâce spéciale.**

Église en sortie

Comme Paul et Barnabé, allons donc à la rencontre des païens de notre quartier qui seront dans la joie de nous rencontrer !

« *J'ai fait de toi la lumière des nations pour que, grâce à toi, le salut parvienne jusqu'aux extrémités de la terre.* » (Ac 13, 47)

Ce samedi 17 mai nous nous retrouverons à **9h30 dans la salle St-Luc** pour un petit temps de louange et de prière à l'Esprit Saint. Nous partirons ensuite en mission d'évangélisation, 2 par 2, de 10h à 11h, au choix : soit sur la place, soit dans les immeubles des Provinces. Nous reviendrons sûrement très joyeux à 11h et nous nous partagerons nos belles rencontres !... nous nous quitterons à 11h30. (cf. [site paroissial](#))

Journée diocésaine des fraternités paroissiales : samedi 24 mai de 9h30 à 16h



Samedi 24 mai deux événements ont lieu dans notre diocèse : la journée des fraternités paroissiales et la « Marche pour Jésus ». **Notre paroisse a mis l'accent sur les fraternités cette année** car c'est vraiment un point essentiel pour notre Église. Nous vous invitons donc vivement à participer à la journée des fraternités. Vous pourrez rejoindre ensuite la « Marche pour Jésus » (voir en bas de page).

La journée des fraternités paroissiales se déroule au lycée Saint Thomas d'Aquin à Oullins en présence de Mgr Olivier de Germay **pour les fraternités paroissiales, pour les fraternités catéchuménales, pour tout type de fraternités et pour les EAP avec leurs curés.** Au programme : partage d'expérience, prière, enseignement et ateliers.

En fraternité, osons être missionnaires ! [Inscriptions en ligne](#)

Autres dates à noter

Fête de la Foi de l'aumônerie

Samedi 17 mai à 19h à l'église Sainte-Thérèse, vous êtes invités à la messe organisée par les jeunes de l'aumônerie avec baptême et profession de foi de Iris et Jeanne.

Prière du chapelet

Jeudi 22 mai à 18h à St-Luc : mystères lumineux (cf. [site](#))

Marche pour Jésus à Lyon

Samedi 24 mai, rendez-vous à **14h30** place Bellecour. À **17h30**, festival au parc Sergent Blandan (cf. [site du diocèse](#)).